

## **Internationales Turnier Männer/Frauen u 17 Szczyrk – Polen 24.- 25.05.2008**

Beim Internationalen Turnier in Polen, mit mehr als 20 teilnehmenden Nationen sehr gut besetzt, starteten Petra Lintzen und Paul Nobis als Mitglied der Jugend-Nationalmannschaft des DJB. Sven Heinle war ebenfalls vorgesehen, musste aber wegen einer Viruserkrankung auf einen Start verzichten. Er stieg dann erst später in das Trainingscamp ein.

Wie in jedem Jahr fanden der Wettkampf und das anschließende Trainingscamp wieder auf hohem Niveau statt, unter anderem auch deshalb, weil viele Nationen die letzten Startplätze für den diesjährigen Wettkampfhöhepunkt in Szczyrk vergeben haben.

**Petra** siegte in ihren Vorkämpfen zwei Mal mit O-Soto-Gari und Uchi-Mata. Gegen eine starke polnische Athletin verlor sie sieben Sekunden vor Ende des Kampfes durch einen Konter, wofür ihre Kontrahentin einen Waza-ari erhielt.

In der Trostrunde gab es eine knappe Niederlage gegen eine Kämpferin aus Azerbaidshan. Am Ende überzeugte die Bundestrainerin Sandra Schwalbe der Auftritt von Aylin Jeske aus NRW mehr, so dass sie zur Europameisterschaft nach Sarajewo darf.

**Paul** besiegte in den Vorkämpfen einen polnischen Sportler mit Sankaku, sowie einen starken Athleten aus Azerbaidshan ebenfalls durch Sankaku-Waza (Ippon). Im dritten Kampf wurde er dann vom späteren Finalisten Carollo – Italien mit Sumi-Gaeshi geschlagen. In der Trostrunde eine etwas unglückliche Niederlage: nach missglücktem Sumi-Gaeshi landete Paul im Haltegriff seines polnischen Gegners.

Während **Paul** für die Europameisterschaften Mu17 im Juli in Sarajewo als Ersatzmann nominiert wurde, wird **Sven Heinle** in der Gewichtsklasse plus 90 kg für Deutschland starten.

Vorher absolviert die Jugend-Nationalmannschaft ihre UWV im brandenburgischen Kienbaum.

Mirko Grosche